

7月

野間小だより

NO. 4

令和5年6月27日

子どもの夢 第1位は3年連続・・・

梅雨はまだ続いています。少しずつ暑くなるにつれ、夏の訪れを感じるようになりました。先日、6年生が一泊二日の京都・奈良方面の修学旅行を無事に終えました。本年度も、子どもたちの思い出に残る楽しい修学旅行にするために、添乗員さんやバスの運転手さん、バスガイドさんや旅館のスタッフの皆様をはじめ、たくさんの方のお力添えをいただきました。子どもたちが、修学旅行を通して、それぞれの仕事に携わるプロの思いや工夫、意識の高さを肌で感じとっている様子を見ながら、子どもたちなりの今後の職業観につなげてくれたらと思いました。

さて、子どもたちの将来の夢は小学生の頃に決まり始めることが多いです。もちろん成長するにつれてどんどん変わっていきませんが、小さな頃に決めた夢は子どもたちのやる気の原動力となります。すべての子どもたちが将来の夢をもっているわけではありませんが、夢をもった子どもたちには、どんな職業になりたいと言っても否定せず、常に子どもの思いを尊重し、応援してあげたいものです。

ちなみに、2022年度の「進研ゼミ小学講座」の調査結果は右表のように発表されました。

この調査の特徴として、クリエイティブ系の職業がトップ10に6つ入っていることが挙げられます。もちろん、このランキングは年々変わっていきませんが、第1位のユーチューバーは3年連続で第1位となっているようです。

もし自分の子どもが「将来ユーチューバーになりたい」と言っても、無下に否定せず、「なぜなりたと思ったの？」

とまず尋ね、「どんなユーチューバーになりたいか」「ユーチューバーになるために、どんな力を身につけておく必要があるか」など、子どもの言葉に耳を傾けてじっくり話ができる親としての力が必要な時代になったのかもしれない。

以下に収入が得られる人気ユーチューバーになるために必要な力を調べてみました。

- ①マーケティング力：自分の動画を広めるための戦略や手法を考え、実行する力
- ②動画編集の能力：視聴者の興味を惹きつける動画を創り出す力
- ③エンターテインメント能力：視聴者を楽しませる内容を提供できる力
- ④継続力と意思の強さ：①～③のことをやり続ける意思の力

この夢を叶えるためには、かなりの知識とたゆまぬ努力、そして創造力とセンスが必要だと思います。

校長 吉戸勝利

小学生がなりたい職業ランキング2022

「進研ゼミ小学講座」調べ

1位 ユーチューバー (1374票)	6位 学校の先生 (530票)
2位 漫画家・イラストレーター アニメーター (1167票)	7位 保育士・幼稚園の先生 (444票)
3位 芸能人 (924票)	8位 作家・小説家・ライター (375票)
4位 ゲームクリエイター プログラマー (667票)	9位 医師 (364票)
5位 パティシエ パティシエール (607票)	10位 動物園や水族館の飼育員 (314票)

7月の行事予定

3日(月) 口座振替日
5日(水) お話会
11日(火)～13(木)
40分5時間授業
個人懇談会



17日(月祝) 海の日
19日(水) 5時間授業 給食最終
20日(木) 終業式
21日(金) 夏季休業開始
21日(金)～24(月) P T A ラジオ体操

8月の行事予定

9日(水)～15日(火) 学校閉校日
23日(水) 全校出校日

26(土) 校庭整備作業 第4回PTA委員会
青育会広報部会

☆ 不審者への対応

6月1日(木) 授業後、全職員による不審者対応訓練と、防犯研修を行いました。

まず、不審者対応訓練を行いました。不審者に扮した職員が1階に入り、対応した職員に刃物を見せるという設定で行い、訓練の様子を半田警察署の方に見ていただきました。

次に体育館で、半田警察署の方を講師として、防犯研修を行いました。不審者対応訓練を見ていただいて気付いたことをもとに、職員と不審者との間合いや位置、必要な職員の数、時間の稼ぎ方、さすまたの使用の仕方など、多くのことを指導していただきました。

いざというときのために、しっかりと備えをしておきたいと思います。



☆ インターンあいさつ

5月22日(月)、日本福祉大学の9人の学生による、本年度のインターンシップのあいさつがありました。

教職を目指して、これから教員の多くの仕事を体験していくにあたってのいろいろな抱負が述べられていました。

児童とよい結びつきを作り、有意義な活動になることを期待します。



☆ 野外教育活動

5月23日(火)・24日(水)に、5年生による野外教育活動がありました。

三州足助屋敷で昔ながらの手作業の体験をしたあと、宿泊地である旭高原自然の家に行きました。

自然の家では、キャンプファイヤーやハイキングなどを行いました。

児童にとって、楽しく充実した2日間を過ごすことができました。



☆ 修学旅行

6年生が、6月15日(木)・16日(金)に修学旅行に行ってきました。1日目は、京都で、清水寺、金閣寺、二条城などを見学し、2日目は、奈良で、東大寺、法隆寺などを見学しました。子どもたちは仲間と共に、貴重な2日間を過ごすことができました。保護者の皆様には多くのご協力をいただきありがとうございます。

